



グルモール

JAPANESE SCHOOL, NEW DELHI 2021

<http://www.ndjs.org/>

第2号

令和3年5月28日

オンライン授業へのご理解とご支援をありがとうございました 夏季休業期間も、コロナ感染等、健康・安全にお過ごしください

校長 足立 浩

いよいよ夏季休業を迎えます。4月15日（木）に着任式、ナマステの会、始業式、入学式をオンラインで実施して以来、この1か月半はインドにおける爆発的な感染拡大の中、オンライン授業を継続することとなりました。昨年度の経験があるとはいえ、オンライン授業の実施にあたっては、児童生徒一人一人に各ご家庭のサポートが必要となり、子どもたちが学習に集中できるよう様々なご配慮いただいたことと思います。改めて保護者の皆様のご理解とご支援に対し、深く感謝申し上げます。

各クラスのオンライン授業を参観すると、先生や友だちの話を静かに聞いたり、集中して課題に取り組んだり、ブレイクアウトルームを活用し少数で意見交流をしたり、振り返りのテストにチャレンジしたりするなど、限られた中でも様々な学習活動に取り組むことができていました。厳しいコロナ禍ですが、子どもたちが一生懸命学びに向かっている姿を見るたびに、元気と逞しさ、コロナに負けない前向きな態度を感じ取ることができとても嬉しく思いました。

さて、5月29日（土）～6月28日（月）までは夏季休業、その後7月30日（金）までオンライン授業を続けることとしています。今、減少傾向にあるコロナ感染症ですが、感染力の強い変異株に特に要注意で、児童生徒を含む若年層への感染拡大が心配されています。先はまだ見えませんが、感染状況の落ち着きや医療事情の改善がみられるようになるまで、気を抜くことなく慎重に行動していきたいと思えます。

「学校再開」につきましては、残念ながら現時点で見通しは立っておりません。2月の再開までの経緯を参考にしつつ、学校理事会様、大使館様をはじめとした関係の皆様のご支援、ご助言を得て動くこととなります。手続きにはかなり時間がかかることも予想されますが、粘り強く着実に進めていきたいと思っています。

5月28日（金）現在で、在籍児童生徒数は83名（在留者数57名、一時帰国者数26名）となっています。インドのコロナ感染拡大により、5月半ばごろから一時帰国をされる児童生徒が増えています。ニューデリー日本人学校への在籍を望まれていても、コロナ禍で退学等を余儀なくされているご家庭があるかと思えます。昨年度もお話ししましたが、私たち教職員はいつでも待っていますので、この状況が落ち着きましたらぜひニューデリー日本人学校に戻ってきてください。

いよいよ夏季休業ですが、感染症への注意並びに体調管理につきまして、引き続きご留意いただきますようお願いいたします。6月29日（火）の夏季休業明けには、元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。